

Zeitschrift:	Bulletin romand d'entomologie
Herausgeber:	Société vaudoise d'entomologie ; Société entomologique de Genève
Band:	18 (2000)
Heft:	2
Rubrik:	La première Bourse entomologique du Canton de Vaud

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La première Bourse entomologique du Canton de Vaud

par le Groupe Junior de la Société entomologique de Genève

Le samedi 23 septembre, Gabriel, Jérôme, Michel, Nicolas D., Zaccharie, Kevin, Yvan, Marc et Nicolas sont partis du Muséum de Genève en minibus, direction l'aventure! L'aventure, car on ne savait pas trop à quoi s'attendre: ben on n'a pas été déçu! La première bourse entomologique du canton de Vaud a été un succès, et nous remercions et félicitons Guillaume et Micaël de leur remarquable travail.

La qualité des 12 exposants a largement contribué au succès de la Bourse. Certes peu nombreux, des adultes ont montré leur intérêt et leur soutien en amenant notamment des insectes naturalisés. En parallèle, les insectes vivants ont remporté toutes les convoitises. Remercions une fois encore Rodolphe Rüfenacht pour sa disponibilité et sa générosité. Ses élevages sont vraiment magnifiques!

Les Juniors également exposaient: Camille, Kim et les autres ont apporté leurs trésors. Le stand du Groupe Junior, lui, proposait plutôt des T-shirts. Peu d'insectes vivants (merci quand même Kevin!), peu d'animation, pas de grillons frits à déguster: les Genevois auraient pu faire mieux. C'est ce qu'ils se sont promis d'essayer l'année prochaine!

Deux choses ont été relevées par les Juniors: la gratuité et l'originalité. Gratuité car l'entrée est libre et les stands non payants. Les autres bourses ne proposent pas cette heureuse solution, qui permet aux enfants - et à leurs parents - de garder plus d'argent de poche pour acquérir du matériel. Originalité car les mygales et scorpions restent interdits dans le canton de Genève. Ces espèces ont émerveillé les Juniors genevois.

Une fois de plus, nous constatons qu'une Bourse reste le meilleur moyen de rencontrer d'autres éleveurs, de revoir nos correspondants (beaucoup avaient fait le voyage) et d'obtenir de nouvelles espèces d'insectes. Seules ces manifestations permettent de discuter, d'organiser des activités, bref d'avancer tous ensemble. Et de surcroît avec une très cordiale ambiance (les grandes bourses de Lyon, par exemple, sont moins conviviales).

Ainsi, à nos yeux, cette première bourse a été un succès! Nous félicitons encore Micaël et Guillaume et leur conseillons vivement de remettre ça l'an prochain! Saluons également la participation des mamans et de toute la famille des organisateurs, qui ont tenu la buvette et confectionné des pâtisseries délicieuses.

Nous invitons les curieux à admirer les photos de cette journée sur le site du Groupe Junior, sous la rubrique "sorties" www.groupejunior.com.